



Sommaire du Numéro de Juillet 1899.

Pensée dominante ; Le respect extérieur devant le Très Saint Sacrement exposé. — La clef retrouvée. — Avis à nos abonnés. — L'Aggrégation du Très Saint Sacrement. — La Messe libératrice. — Sujet d'adoration : La journée eucharistique. — Actions de grâces à Jésus-Hostie. — Jésus je t'aime : *Cantique*. — L'apôtre de l'Eucharistie : le vénéré Père Eymard (*suite*). — L'Hostie du Maléfice : légende (*suite*). — Au Cénacle de Montréal. — Recommandations aux prières.

PENSÉE DOMINANTE

pour le Mois de Juillet 1899 :

Le plus grand respect extérieur devant le
Très Saint Sacrement exposé.



Vous devez honorer le Très Saint Sacrement exposé par le respect le plus grand. Notre-Seigneur exposé, c'est le Roi sur son trône. Ce respect doit être d'autant plus grand que vous êtes adorateurs, car ce n'est pas seulement un honneur que vous rendez à Notre-Seigneur, mais c'est une vraie adoration du corps, et Dieu veut être adoré par le corps comme par l'âme, il a droit à l'hommage de l'homme tout entier. Voilà pourquoi il y a un culte extérieur, sensible, animé par le culte intérieur de la charité.

Quand au respect extérieur, il en faut plus dans le culte de l'Exposition qui est la grande manifestation de son amour ; c'est